

Solidarité - s'entraider pour mieux réussir

Ce matin, ma camarade de classe Donia n'est pas venue en classe. Nous nous sommes tous inquiétés pour elle. La maîtresse a demandé de ses nouvelles, mais personne ne savait ce qui lui est arrivé. En rentrant chez moi, je me suis dit que je pourrais passer chez Donia pour vérifier si elle a besoin de quelque chose. J'ai demandé alors la permission à ma mère pour rendre visite à ma camarade. Maman était contente et fière de moi car je veux aider les autres et donner de mon temps. Elle m'a donné des fruits et m'a demandé de les offrir à Donia. Je suis donc allée très heureuse de pouvoir rendre service et me porter volontaire. Donia et sa maman ont été vraiment ravies de me recevoir surtout qu'elles étaient toutes les deux malades. Depuis ce jour-là, Donia est devenue mon amie et j'ai pu lui remettre tous les cours qu'elle a raté.



Aider les autres m'a permis de me sentir utile et de ressentir de l'empathie envers les autres. C'est une expérience enrichissante et très positive.